



MUNICIPALITÉ DE SAINT-ÉPIPHANE - AVIS À LA POPULATION

Jeudi 12 mai 2016

(Ce message s'adresse à tous les résidents du village qui sont connectés au réseau d'aqueduc)

La Municipalité de Saint-Épiphane tient à vous informer que le projet de réfection du château d'eau a été annulé en raison de l'état du réservoir.

La Municipalité a donc décidé, lors de la dernière séance ordinaire du conseil qui a eu lieu le lundi 9 mai 2016, d'entamer les démarches pour la construction d'un nouveau réservoir.

La Municipalité n'est pas en situation d'urgence mais elle suit toutefois la situation de près et elle a procédé à la mise sur pied d'un plan particulier d'intervention en cas d'avarie.

Nous vous tiendrons informés ultérieurement si la situation changeait.

Nous vous remercions de votre collaboration et de votre compréhension.

Nicolas Dionne, directeur général

418-862-0052, poste 21